

# Besuchsaktion »Hallo Nachbar«

„ Schön, dass du in unserer  
Mitte bist! Es tut uns  
Menschen gut, an- und  
wahrgenommen zu werden!

Elisabeth Bleimschein-Ratz  
Pfarrgemeinderätin in Egg

Eine Gruppe von Ehrenamtlichen besucht bei besonderen Anlässen ihre NachbarInnen. Im Namen der Pfarre bringen sie eine **Glückwunschkarte und ein kleines Geschenk** mit. Das stärkt das Miteinander und zeigt, dass Menschen aufeinander schauen.

- Kommunikative, freundliche BesucherInnen
- Klärung der Anlässe
- Geschenke und Karten für jeden Anlass
- Information, wenn ein Anlass in der Nachbarschaft stattfindet
- Regelmäßige Austauschtreffen der BesucherInnen



**Tipp:** In Egg wurden folgende Anlässe gefunden: Hochzeit, Geburt, Neuzug und „halbrunder“ Geburtstag (65, 75 und 85 Jahre). Ein spontaner Besuch ohne Anmeldung kommt bei den Besuchten besser an.